



Manos **Autor:** Internet **Publicado:** 21/09/2017 | 07:00 pm

Buenas costrumbres

¿Están los buenos hábitos fuera de moda?

Publicado: Lunes 10 julio 2017 | 11:02:08 pm.

Publicado por: José Luis Estrada Betancourt

¿Por qué hay que vivir de espaldas a las buenas costumbres? ¿Por qué no intentar coexistir y comunicarnos en armonía? Los modales correctos han de practicarse en todas partes.

Por la calle, por ejemplo, no debemos llevar un paso apresurado ni lento, sino intermedio para facilitar el paso a los otros peatones. Es de mala educación vocear de una acera a la otra cuando vemos a algún conocido y deseamos hablarle. Adelántate y así le alcanzarás o si no con un sencillo ademán puedes saludarle. Si alguna persona se cae, resbala o tropieza, debemos estar prestos a socorrerla. Si tropezamos involuntariamente, hemos de disculparnos y tratar de reparar el daño.

<http://www.juventudrebelde.cu/suplementos/de-impacto/2017-07-10/buenas-costumbres>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana

Copyright © 2017 Juventud Rebelde